

Para trabajar como médico en Alemania tienes que pedir un permiso oficial a la [administración](#) de salud , se llama [Approbation](#). Una condición básica es un nivel de lengua como B2. Algunas de las administraciones de salud exigen [exámenes especiales a médicos](#).

¿Cómo funciona la formación medica en Alemania?

No hay un examen después de la universidad como en España. Un médico principante parecido al MIR tiene que buscar una plaza para recibir una formación adecuada.

Tampoco hay un sistema central de distribución de los aspirantes. Cada médico tiene que buscar su propio hospital para encontrar su propio contrato personal. Hay una revista semanal, llamada ['Ärzteblatt'](#) con anuncios de ofertas y hay además paginas web con bancos de datos de contratos libres. Cada 'Bundesland' tiene su propio administración de salud. Cada médico puede formar a los médicos jóvenes. Este médico necesita un permiso de la administración de salud para formarlos. El permiso depende de cual sea el nivel que tenga su hospital; el jefe tiene permiso para llevar a cabo desde 12 hasta 84 meses de formación. Cada médico que tenga permiso de formar a otros médicos se encuentra en un banco de datos de la administración de salud con la duración de su permiso personal.

Cada año hay una conferencia de formación con tu jefe, de la que se hace un testimonio escrito. Después de tu formación el director/el jefe tiene que escribirte un certificado. Con esto y con tus papeles personales ([ver Checkliste](#)) puedes pedir tu solicitud de admisión para el examen final de carrera. Hay un examen oral de media hora en la 'Administración' de salud con tres examinadores.